

PENREM

Dandim 1418/Mamuju Hadiri Simulasi Sispam Kota dalam Rangka Kesiapan Pengamanan Pemilu Tahun 2024

M Ali Akbar - SULBAR.PENREM.ID

Oct 11, 2023 - 17:00



Mamuju – Komandan Kodim 1418/Mamuju menghadiri latihan sistem pengamanan kota (Sispamkota) dalam rangka pengamanan penyelenggaraan tahapan Pemilu Tahun 2024 di Wilayah Sulbar, Kabupaten Mamuju. Rabu (11/10/2023)



Kegiatan Simulasi Sisnam Kota dalam Rangka Kesiapan Pengamanan Pemilu Tahun 2023- 2024, yang dipimpin langsung oleh Kapolda Sulbar Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar, S M.M yang dilaksanakan di Belakang Makodim 1418/Mamuju Jln.Yos Sudarso Kelurahan Binanga Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat, yang di hadiri sekitar 1500 orang.

Dalam sambutannya, Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar, S M.M menyampaikan bahwa, tahapannya sudah dimulai sejak 14 Juni 2022 dan berjalan terus sampai sekarang pada tahap pencalonan Presiden dan Wakil Presiden serta anggota DPR, DPD, DPRD, Provinsi dan DPRD Kabupaten/Kota yang akan berakhir pada tanggal 25 November 2023.

" Sebagai anggota Polri yang mempunyai tugas dan tanggung jawab melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat serta menegakkan hukum, kita harus siap menghadapi tantangan untuk melakukan pengamanan pelaksanaan Pemilu 2024," Kata Kapolda Sulbar.

Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar juga mengatakan, bahwa Permasalahan Pemilu sangat kompleks mengingat Pemilu adalah arena bertanding yang sah dan legal, untuk meraih dan mempertahankan sesuatu kekuasaan yang dilindungi oleh Undang-Undang. Sesuai arahan Presiden pada acara Rapim TNI-Polri, bahwa netralitas soliditas dan sinergitas antara TNI-Polri bersama stakeholder harus dijaga dengan baik. Oleh karena itu, laksanakan upaya Cooling System di seluruh kegiatan masyarakat, agar setiap tahapan penyelenggaraan Pemilu berjalan aman dan kondusif.



Sementara itu Komandan Kodim 1418/Mamuji Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, menegaskan pentingnya persiapan yang matang dalam menghadapi tahun politik 2024.

Dandim menekankan pentingnya kerja sama semua pihak terkait untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pemilu.

“Dengan kerja sama dan Sinergitas yang baik TNI Polri dan pihak terkait lainnya, kita akan mampu mengamankan tahapan Pemilu dengan baik, sehingga masyarakat dapat berpartisipasi dalam pemilihan tanpa rasa takut,” kata Dandim.